

ERNESTO GASCO: "ESTAMOS SATISFECHOS CON LOS RESULTADOS Y DISPUESTOS A DIALOGAR"

El portavoz de los Socialistas Donostiarras, Ernesto Gasco, ha mostrado su "satisfacción" por los resultados obtenidos en las elecciones municipales de ayer domingo. "Los donostiarras demostraron con una alta participación, quizás una de las más altas del conjunto del Estado, las ganas de cambio y en lo que a nosotros compete han sido unos resultados espectaculares."

Gasco ha destacado que el PSE-EE ha subido más de 4.000 votos en estas elecciones, un 22% más de votos, siendo "el mejor resultado socialista en San Sebastián siempre que la izquierda abertzale se ha presentado".

El portavoz y candidato socialista, que ha resaltado el compromiso democrático de los donostiarras expresado en las urnas, ha felicitado -como ya lo hiciera anoche- a Eneko Goia por su resultado. "Ahora le corresponde a él decidir qué quiere hacer. Estamos dispuestoas a dialogar, ver el fruto de ese diálogo y, en todo caso, seguiremos defendiendo las mejores propuestas para San Sebastián."





"Estamos satisfechos del trabajo realizado", ha dicho Gasco. "Los donostiarras han reconocido el esfuerzo y nuestra apuesta por San Sebastián. Y además, hemos ganado claramente a Bildu que, siempre lo habíamos dicho, era uno de nuestros objetivos."

Gasco ha reiterado su disposición al acuerdo, aunque ha señalado que "si alguien no quiere contar contigo, que tampoco cuente con nosotros".

